

## COMMUNIQUÉ



**POMERLEAU**

### **Course de bateaux-dragons : une 12<sup>e</sup> édition réussie sur tous les plans**

**Saint-Georges, le 10 juillet 2023** – Le président du comité des Fêtes de Saint-Georges, Serge Thomassin, est très satisfait de la tenue de la 12<sup>e</sup> édition de la Course de bateaux-dragons, qui a eu lieu samedi dernier, sur la rivière Chaudière près de l'île Pozer.

Au total, 32 équipes, soit 672 rameurs et rameuses, se sont disputé la coupe Pomerleau sous un soleil radieux. L'équipe de Construction Ernest Veilleux & Fils a remporté la finale A alors que la formation de Stekar a décroché la première place de la finale B.

Le comité des Fêtes de Saint-Georges tient à remercier ses partenaires, dont **Pomerleau** et **Ville de Saint-Georges** ainsi que les 50 bénévoles qui ont contribué à la réussite de cet événement toujours rassembleur.

Les résultats des courses et les photos seront disponibles sous peu sur le site Web du comité des Fêtes de Saint-Georges : [fetes-st-georges.com/](https://fetes-st-georges.com/) .

-30-

#### **Pour information :**

Serge Thomassin, président  
Comité des Fêtes de Saint-Georges  
418 228-8155, poste 2256